## はたちの集い式典 開催 1月8日

ました。 迎え、当日は、二部合わせて 310名が来場し、華やかな 雰囲気のなかで式典が行われ 今年は、409名が20歳を 開催となりました。 感染防止対策を行いながら 徹底した新型コロナウイ 入場者を制限するなめ、午前と午後の二部

良門委員長が新成人を代表員会の鈴内健哉委員長、鈴木貴の場合とは表員長、鈴木また、はたちの集い実行委 の抱負などを発表しました。 や桜川市への思い、これから **校区の代表が、家族への感謝** い」と式辞を述べました。 新成人の主張では、各中学 式典では、 謝辞を述べました。 むことを大いに期待した 大塚市長が



たい」と述べ、

鈴木委員長は

己の長短を認められるよう

またそのような人を救え

分の行動に責任を持ち、

その中で、鈴内委員長は「自

に向けて一歩一歩歩んでいき







力強い言葉で決意を表明しま る立場の人間になりたい」と











※写真撮影時のみ、マスクを外して撮影しています。





1 枠 45mm×85mm、2 枠 45mm×172mm 1枠10,000円、2枠20,000円 ※連続掲載で割引制度があります。

■問合先 秘書広報課 258-5111·75-3111 内線1268